

Ressort: Sport

2. Bundesliga: Köln nur 0:0 gegen Aalen

Köln, 22.03.2014, 14:58 Uhr

GDN - Der 1. FC Köln hat sich am Samstag mit 0:0 vom VfR Aalen getrennt. Zwar hatte der Tabellenführer der 2. Fußball-Bundesliga mehr Ballbesitz, kam jedoch insbesondere in der ersten Hälfte nur selten wirklich gefährlich vor das Tor der Gäste, die ihrerseits durchaus gute Tormöglichkeiten hatten.

Vor allem in der Schlussphase drückte das Team aus der Domstadt auf einen Treffer, es blieb schlussendlich aber beim 0:0. Auch in den weiteren Samstags-Partien waren Tore Mangelware: Sowohl die Partie zwischen dem FSV Frankfurt und Fortuna Düsseldorf als auch das Spiel zwischen dem FC St. Pauli und dem FC Ingolstadt endeten torlos.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-31992/2-bundesliga-koeln-nur-00-gegen-aalen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619